



Atendiendo lo solicitado me permito informar respecto a lo requerido: “En relación al rubro de la seguridad privada en el país (agentes de seguridad privada empleados por agencias de seguridad u otros empleadores), se solicita respecto a estos agentes: En cuántas ocasiones en los años 2011, 2014, 2015, 2016 y 2017, ha recomendado un médico del trabajo el cambio de puesto de trabajo y/o realizar exámenes de salud específicos a trabajadores.

-cuáles son las principales dolencias diagnosticadas en trabajadores de este sector.

-cuáles son las principales causas de dichas dolencias”

informo respecto a lo que cuenta este Departamento relacionado a la actividad de Medicina del Trabajo:

- La información que se tiene no consigna el cargo de los derecho-habientes a quienes se emite Recomendaciones Médico Laborales (RML) sólo el nombre del empleador.
- De acuerdo a la normativa, el Médico del trabajo no recomienda “cambio de puesto de trabajo” entendiendo cambio de puesto de trabajo como asignar un nuevo puesto de trabajo o designación del cargo o traslado de una trabajador a otra ubicación geográfica de lugar de trabajo ya que esta es una medida administrativa que implementa el empleador si estima necesario a fin de aplicar las RML recibidas. Todas las RML contemplan modificaciones de la actividad laboral de acuerdo a las condiciones laborales encontradas al momento de emitirse tales recomendaciones.
- La información consolidada no registra las “causas” de las patologías por las que se han emitido las RML.
- No se tienen datos consolidados de RML emitidas en años previos al 2014.
- Las RML emitidas a empresas de seguridad privada es así (se omiten aquellas en las cuales se ha estado renovando las RML y se registra como un solo caso):

Año	Número de casos	Dolencias diagnósticas con RML emitidas
2014	2	Insuficiencia renal crónica y enfermedad de la columna lumbar
2015	2	Enfermedades de articulaciones de miembros inferiores y de la columna lumbar
2016	Ninguno	
2017	3	Pterigión, artritis reumatoidea y trauma de miembros inferiores

Fuente: Depto. De Salud del Trabajo y Medio Ambiente. Abril, 2018.